

*El Ayuntamiento de Adra ha solicitado a la Consejería de Educación, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, una concesión de ayuda pública para la puesta en funcionamiento del programa Taller de Empleo 'La Abderitana II', la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva II' y un nuevo Taller de Empleo denominado 'Torre de los Perdigones', con especialización en turismo.*

*El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la concejala de Empleo del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, han mantenido una reunión con la delegada Territorial de Educación, Cultura y Deporte, Isabel Arévalo, en donde le han planteado la necesidad de poner en marcha estos tres nuevos programas para la formación de las personas desempleadas.*

*De esta manera, el Ayuntamiento de Adra, dado el gran resultado obtenido en el Taller de Empleo 'La Abderitana' y la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva' que acaban de finalizar, quiere continuar con ambos proyectos, aunque en este caso tendrían algunas variaciones con respecto a los desarrollados este año y que se puedan beneficiar de estos programas más personas en situación de desempleo.*

*Por lo que respecta al Taller de Empleo 'La Abderitana II', está destinado al colectivo de mujeres en situación de desempleo, para un total de 16 alumnas desempleadas mayores de 25 años. Este Taller contaría con la especialidad en cocina y creación y gestión empresarial, además de la elaboración de conservas.*

*La Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva II', está destinado al colectivo de jóvenes en situación de desempleo, para un total de 24 alumnos y alumnas, mayores de 16 años y menores de 24 años, y centraría su especialidad en actividades auxiliares en viveros, jardines y centros de jardinería, además de una especialidad en operaciones básicas de instalación de energías renovables.*

*Y el nuevo Taller de Empleo solicitado por el Ayuntamiento de Adra a la Junta de Andalucía, 'Torre de los Perdigones', está destinado a desempleados en general, para un total de 16 alumnos y alumnas mayores de 25 años, que estaría centrado en el turismo, con especialidades en promoción turística local e información al visitante y de animación al visitante.*

*Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “consideramos que tenemos que seguir apostando por la formación de nuestros jóvenes desempleados. Acaban de finalizar el Taller de Empleo y la Casa de Oficios, con muy buenos resultados, y creemos que debemos seguir por la misma línea en el futuro. Las administraciones debemos adoptar medidas que favorezcan la incursión en el mundo laboral de personas que están desempleadas, y en esa línea estamos trabajando”. Hernando ha destacado que “esperamos que ‘La Abderitana’ y ‘Adra Vega Renueva’ tengan su continuidad y hemos apostado también por la promoción turística y el turismo, un sector tan importante para nuestra ciudad, con la solicitud de un nuevo taller, como es el de ‘Torre de los Perdigones”.*